

あいさつ運動 5つの言葉と5つの心の推進

本年度学校だより4月号に掲載しました、「『あいさつ運動』5つの言葉と5つの心」を子どもたちに身に付けさせるために、全教育活動を通して推進しております。その一つの取組として5月16日(水)午後2時より、約1時間かけて「西方海岸及び西方地区の道路清掃活動」を実施しました。日頃、学校を見守ってくださっている地域の方々に、感謝の気持ちを込めながら、一生懸命ゴミ拾いを行いました。子どもたちは、「このゴミはどこから流れてきたのかな?」など興味や疑問をもちながら、



ら、リヤカー1台分のゴミを収集しました。その後、5月20日(日)に「校区グランドゴルフ大会」が西方海岸で行われました。地域の方々も気持ちよくプレーされたことと思います。

今回は、「にしかたの教育」の「し」……「信頼しあって仲よく助け合う」子どもの育成と「あいさつ運動」の「手伝ましようというボランティアの心」の育成を目指した取組です。ご家庭や地域活動でも、子どもたちが積極的にお手伝いの習慣化を実践できるように

【西方海岸の清掃活動】に呼びかけてください。家庭・地域・学校が同じ目標のもと一丸となって、子どもたちの健全育成を目指していきましょう。

言語活動を積極的に取り入れた学習活動の充実



平成24年度がスタートして、約1か月半が過ぎました、今年度の教育活動において、重要課題の一つに掲げて取り組んでいるのが「言語活動を積極的に取り入れた学習活動の充実」です。

特に、相手の話をよく聞き、相手に分かりやすいように『説明する力』を発達段階に応じて身に付けられるような学習指導に重点を置いて指導を行っています。子どもたちが、常に自分の考えや理由をはっきりと言えるような場面を大事に指導しています。ご家庭でも、このことを意識した会話が弾むと学習効果が上がると思います。

近年、活字離れが広がっています。そこで、新聞などを読む学習の重要性が叫ばれてきています。本校でも、子どもたちがより多くの言葉を発見し、活用できる力を身に付けさせることを目指して、「新聞を読もうコーナー」を設けて、言語活動の基礎がための一つとして取り組んでいます。

このような日本語を中心とした言語活動はもちろんのこと、英語に親しむ活動を通して、他国の文化や言葉を学び表現する英語活動の充実にも取り組んでいます。今年度も2人の先生に指導いただきながら、子どもたちは楽しく英



【GTの中島エリカ先生】 語活動に取り組んでいます。



【アイザック・ブルーム先生】

今月の行事紹介

「西方地区子ども育成会」行事「海で遊ぼう」

5月5日(日) 11:30 ~ 西方海岸



西方の海にはどんな生き物がいるのか興味津々の中、親子で牡蠣やエビなどを採り、海遊びを満喫しました。(とても天気がよく多くの方が参加されました。)

西方の海で楽しく遊んだ後は、採れたものを使って保護者の方々が料理をしてくださいました。

そして、かき揚げにしたり焼いたりしたものをお腹いっぱい食べました。



6月の主な行事予定

1	金	市小学校綱引き大会
2	土	週休日 市小体連バレーボール大会
4	月	全校朝会
5	火	交通教室(2校時)
6	水	司書補巡回日 クラブ活動
7	木	委員会活動L
8	金	西方川の調査をしよう(3~6年)
13	水	司書補巡回日 移動図書
14	木	市教育委員会学校訪問(本校) 西方地区胃がん検診(8:30~)
15	金	司書補巡回日社会科見学(3・4年)
16	土	週休日・スクールガード・防犯ボランティア等研修会
18	月	児童朝会
19	火	花を植えよう 風水害避難訓練・集団下校
20	水	交通安全強調日(立哨指導PTA) 司書補巡回日 俳句タイム 運動会外部種目打ち合わせ会
21	木	命の大切さをはぐくむ日 (全校給食・全校遊び)
27	水	司書補巡回日 クラブ活動
28	木	委員会活動L
29	金	漢字検定

「金環日食観測会」 5月21日(月) 7:00 ~ 8:00

~西方小学校校庭(全児童参加)~

金環日食当日、あいにくの曇り空の中、子どもたちは一瞬にかけて集中しながら観察していました。左記の写真が西方小学校から見られた金環日食の様子です。子どもたちの「すごい。すごい。」と感動した声が校庭いっぱいに広がっていました。

「第2回西方小学校閉校記念実行委員会」

~5月15日(火) 19:00 ~西方小家庭科室・パソコン室~

平成24年3月の閉校に向けて、実行委員会のメンバー約50人が集まり今後の活動内容の確認や検討を行いました。

全体会や専門部会で下記の内容が話し合われました。

【総務式典部】: 趣意書の内容, 卒業生名簿の作成手順
趣意書発送の事務処理 等

【記念事業部】: 記念誌作成, 記念石碑建立, 閉校記念関連行事 等
今後, 閉校に向けた活動が本格化します。ご協力お願いします。

